

TEXTE FRANÇAIS (pour texte anglais, voir ci-dessous.)

Ci-dessous quelques brèves informations concernant le contenu des tests d'entrée en Section Internationale Anglophone (SIA) du premier degré pour l'année scolaire 2018 - 2019 ainsi que la démarche à suivre pour l'inscription aux tests.

Les tests auront lieu le **samedi 24 mars 2018** à l'Ecole Élémentaire Louis Blériot, 12 rue Collin Mamet, 78530 Buc, téléphone 01.39.56.41.32. La fiche d'inscription remplie (voir ci-dessous) doit être renvoyée **par courrier électronique uniquement** à l'adresse 0780521t@ac-versailles.fr **au plus tard le 11 mars 2018**. Parallèlement, une copie du livret scolaire des deux dernières années sera adressée à l'Ecole Élémentaire Louis Blériot (et/ou l'attestation de suivi de scolarité à distance). **Aucune candidature ne sera prise en compte après la date du 11 mars 2018**. Chaque dossier de candidature reçu donnera lieu à un accusé de réception envoyé par courrier électronique à l'adresse indiquée sur la fiche du candidat (merci de bien vouloir utiliser la même adresse dans tous les échanges avec l'école).

Les convocations aux tests d'entrée seront envoyées par courrier électronique en temps utile.

Lorsqu'aucune autre solution n'est envisageable, les candidats séjournant actuellement à l'étranger pourront passer les tests à distance. Merci de bien vouloir signaler votre demande à Madame Vernay à l'adresse électronique citée ci-dessus.

- Les tests d'entrée portent sur les compétences en langue anglaise:
- Lecture de texte et compréhension écrite - durée environ 45 minutes ;
- Lecture orale ;

Le Français, Langue Etrangère (FLE) n'étant pas enseigné à l'école, les élèves venant de l'étranger et n'ayant pas suivi de scolarité française devront passer un test supplémentaire en français.

▶ lecture de texte et compréhension

▶ grammaire

▶ rédaction

ENGLISH TEXT (for French text see above.)

You will find below information on the entrance tests for the 'Section Internationale Anglophone (SIA) du premier degré' (2018-2019 school year), as well as the procedure to enrol for the tests.

*The tests will take place on **Saturday 24th March 2018** at the Ecole Elémentaire Louis Blériot, 12 rue Collin Mamet, 78350 Buc, telephone : 01.39.56.41.32. The application form (see below) should be sent **by e-mail only** to the following address : 0780521t@ac-versailles.fr **by 11th March 2018 at the latest**. At the same time, a copy of the previous two years' school reports (and/or certificate of distance studying of French national curriculum) should be sent to the Ecole Elémentaire Louis Blériot (see address above) **by post. Applications received after 11th March 2018 will not be taken into consideration**. All applications will receive an acknowledgement of receipt, sent by e-mail to the address indicated on the application form (please use the same e-mail address in all correspondence with the school).*

Notices to attend the entrance tests will be sent to applicants in due course.

Where no other solution is possible, candidates residing abroad may be offered 'distance tests'. Please direct your enquiries to Mrs Vernay at the e-mail address above.

The entrance tests focus exclusively on aptitude in English :

- ▶ *reading comprehension, - approximate duration 45 minutes;*
- ▶ *conversation in English and talk in groups of 3 or 4 candidates - approximate duration 30 minutes;*
- ▶ *reading aloud of a passage in English.*

Given that French as a foreign language is not taught at the school, those pupils who come from abroad and have not benefited from French schooling, will be required to sit an additional test in French:

- ▶ *Reading comprehension*
- ▶ *Grammar*
- ▶ *Extended/imaginative writing*

formulaire d'inscription pages suivantes

Demande d'inscription aux examens d'entrée
De l'école élémentaire Louis Blériot
en SECTION ANGLOPHONE

CE2 **CM1** **CM2**

Elève :

Nom : Prénom : Sexe : F M

Né(e) le : A :

Nationalité :

Scolarité : (schooling)

Années scolaires School years	Etablissements et classes Schools and classes Cursus anglophone Anglophone schooling	Etablissements et classes Schools and classes Cursus francophone Francophone schooling	Scolarité française à distance
2017/2018			
2016/2017			
2015/2016			
2014/2015			

PERIODES EN PAYS ANGLOPHONES TIME SPENT IN ENGLISH-SPEAKING COUNTRIES	
DATES	PAYS / COUNTRIES

--	--

COORDONNEES (CONTACT DETAILS)

<u>Mère (Mother's name)</u>	<u>Père (Father's name)</u>
<u>NOM, Prénom (SURNAME, First name)</u>	<u>NOM, Prénom (SURNAME, First name) :</u>
<u>Nationalité :</u>	<u>Nationalité :</u>
<u>Adresse (Address) :</u>	<u>Adresse (Address) :</u>
<u>Tél domicile (home phone number) :</u>	<u>Tél domicile (home phone number) :</u>
<u>Portable (Mobile number) :</u>	<u>Portable (Mobile number) :</u>
<u>Adresse électronique (E-mail address) :</u> _____ @ _____ . _____	<u>Adresse électronique (E-mail address) :</u> _____ @ _____ . _____
<u>Pour les tests à distance (For distance tests) :</u>	
<u>Nom de l'enseignant de votre enfant (Name of child's teacher):</u>	
<u>Coordonnées de l'enseignant ou de l'école de votre enfant (contact details of your child's teacher or school) :</u>	
(email)	(tél)

- Je déclare sur l'honneur l'exactitude de ces informations.
- J'autorise la communication de mes coordonnées à l'Association des Parents de la Section Internationale Anglophone de Buc (PSAB) www.psab.fr.
- Je déclare avoir pris connaissance des modalités d'inscription au test.
 - ☞ **Date limite d'inscription au test / Deadline for submission of application form: 11th March 2018**
 - ☞ **Date du test d'entrée en section Anglophone du premier degré / Date of entrance tests : Saturday 24th March 2018**

L'inscription ne sera définitive qu'après les résultats des tests et après étude du dossier scolaire. *Passing the tests is compulsory for entry into the section. Recent school records will also be taken into consideration.*